

~~Minera Misiones~~ sobre la Base Aerea que realizó el 2852.
El boletín hablado que se le informó ~~que~~ que le informó
que en Pachuca sobraban \$1.50 - No sabe porque el otro conoció
el lugar ni se acuerda del individuo.

ON THIS ORIGINAL RECORD

RELEASE AS SANITIZED

1997

6 meses sin tener contacto sexual. Solicito permiso para ir a la Base
aerea a ver si podria probar. Nadie sabe que habia ocurrido. Para
mencion del destino se

~~so~~ habrá de cobrarle un muchacho de nombre de Patricio que
cotratarán \$1.50. No se le pague por que el lugar no es de su
de del individuo.

Siam le nostre habilità tecniche degne di una simile
cauzione.

Springtime Diner

Por su lado los postas cojeron por otras finas qdts la que para
una rica feria. Qdys tomaron un refresco y la rienda de
dys como llegar - Qdys corrieron qdys brisa Coca
y qdys en la quequita se preguntaron al chofer qdys de
haber un lugar para - qdys el chofer los llevó a un
B&B qdys vendieron cigarrillos y nios qdys se quedaron

una tendencia a la liberación de los mercados y una
política de las autoridades que aparezca y no se
pueda tener identificación.

pasarían a denunciarlo. (El Mezcal era popular que
no dieran en su prisión). El Mezcal fue puesto que
se entregó al teniente. Él lo perdió y se puso
que los llevaran a ~~la~~ autoridad militar. Poco más
telegrafichó al director del Politécnico en Guadalupe y obviamente
enmendó.

en una
de la Montaña) a mediodía hacia el soberano. Otra
desigualidad que existe en la parte norte es la que
se observa

En la noche del 24 de enero se oyeron fuertes truenos y relámpagos que duraron casi una hora. Se oyeron truenos y relámpagos en la noche del 25 de enero.

The dormer pot was put in the dormer at the top of the roof. The other dormer pot was put in the dormer at the bottom of the roof. The dormer pot was put in the dormer at the top of the roof. The other dormer pot was put in the dormer at the bottom of the roof.

~~Marzo en la guerra~~
Al ver que se les daba gas a algunos que se les querían a
limpiar el nuevo ya el gas.

Quinientos 20 km y salió a una terminal de tren Tuxtla y Q. que
cambió por camión a acero. Llegó al tren que pasaba por
Río (Río Bravo). Se fueron a Mazatenango. (se lo dijeron
con nadie en el tren).

Mazatenango coste rebajó despierto . . . (MARINA)
Endos.

Cuando terminaron cogieron una grúa pero se quedaron
~~comida~~ ~~mentiras~~ diciéronle llegara gente.
Pero que era salvadoreño y dieron como falso. ~~que era salvadoreño y dieron como falso~~
Ciropeo a una muchacha que le dio gestivo en su cara
Hallaron pergamino hablar de intimidad y el pasado.

Fueron al lado Quetzaltenango con él y esperaron que ella le pesta-
ñear el oíno por volver.

Y la noche la llevó con él tratando de conseguir
Oíno pero a esa hora ya no había diligencias nocturnas
que esperar hasta por la mañana en la que se regresaron por
propia voluntad a San José.

8 por la noche se y puso

Madrugada el q a Mazatenango 3 mil pesos

El mismo día de regreso a los 15 de la mañana

Se despertaron cerca de San Luis.

8 1/2 mañana a Red City

Por la mañana atacó de alucinación la ley

(seguramente se habrá quedado dormido)

Había sido de aperitivo.

Caminó que sale detrás de la vaguería, se perdieron, encontraron linea de Ferro. caminaron hasta una estación de Ferro y tren a Mazatenango. No hablaron con nadie en el tren ni creen haber llamado la atención (no había mucha pasaje). Mazatenango uno trago (de madrugada). fueron como a las 4 AM a hacer su ejercicio.

Cojeron el bus a San José y se quedaron dormidos, cuando se despertaron se habían pasado acordaron ir a la ciudad y regresar.

El compañero se lió y estuvieron juntos. Marinero salvadoreño, la que estaba con él no pregunta nada.

Conversaciones de amio y ligue.

No pudieron salir porque la guagua de los 9 PM les fue por falta de dinero y cuando al otro día consiguieron salieron por la pug-fu.

Había un bar con una mujer pintada parecía mexicana. a 2 o 3 cuadros había bastante tráfico.

III. MICOASO my no

El Domingo 200 se pusieron de acuerdo q se fueran.
Hay muchos caminos.

Eligen a la cometea como es la \$700. (No hablaron con nadie en todo el trayecto.)

Partieron a Cocales a las 7:30. No se quedaron en Ocotal para no
hacer nada. Los que qdaron q ue trabajan en la finca les
dijeron mencionado. Natural q ue se dirigieron a un bar
donde estuvieron tomando con mujeres. A las 6:15-07 am
policías vestidos de civil los prendieron (No tuvieron mayor contacto con
ellos) q ue fueron con naciónidad boliviana.

No dieron nombres aqui. (No hubo relación ninguna con naciónidad boliviana)
Al otro dia (Lunes) el tte lo dejó q ue iban a ir al peggado
q que por la noche todos resultaron heridos. (No hubo relación con el robo)
Estos suponen q ue eran militares del Reporte de Ocotal q q ue
se mandó telegráficos a Mat City y Mazatenango para
comunicar.

La Mazatenango recibió orden q ue los llevare el perso-
nalmente.

El Gobernador - respondió las preguntas q ue gran parte la Base
de Rehne Oficina al lado de la 2da 4 militares q los
entregaron tenían en el cuartel hasta el martes (que
dieron los nombres) (no hubieron de politica etc)

Mandaron un aviso a Rehne con los nombres q no se recuer-
nado (este fue el lunes). El martes de casualidad el tte q ue
está en San José (mismo) fué el q ue se ofreció para
llevártos de vuelta. (No hubo relación con el robo)

Sobre q q ue se llevó q regresaron de San José dicen q q ue se
no cogido por la policía.

Tuvieron como \$700 q ue confirmaron los ttes. perseguidos.

Hay muchos otros pueblos q tienen muchos caminos.

No mencionaron mucha la bandas etc.

El domingo como a las 1300 hrs estuvieron hablando, poniéndose de acuerdo para salir a pasar un buen rato y el fin sobre lo que antes mencionaba.

Siguió el hoy muchos caminos que se pueden tomar.

Llegaron a la carretera como a las 1700 hrs, no habiendo coche en el tránsito. Tomaron la que iba a Coacalco a donde llegaron sobre las 1730 hrs. No se quedaron en Coacalco pues no había ambiente ya que Coacalco es solo un vecindario.

Los quat. que trataban en la Fruta los habían mencionado Patelul, por el cual prepararon en Coacalco. Tomanndo el bus para que iba para él.

Cuando llegaron se quedaron en un bar donde estuvieron tomando con unas mujeres. Como a las 1830 ó 1900 horas policías vestidos de civil los prendieron por no tener identificación. No les dieron los nombres a la policía ni hubo preguntar con relación a nacionalidad, política etc.

El otro día (lunes) el teniente jefe de la policía les dijo que iban a ir al juzgado y que por \$2.50 Q todo estaba resuelto, que iba a ponerlo como si hubieran estado embriagados y que era de mucha por embriaguez. Ellas tuvieron temor que ir al juzgado fuera a ser que surgiera algún problema y entonces les dijeron al Tte q ellos eran militares del Ejército de Guatemala. El Tte mandó telegramas a Guat. City y a Mazatenango para comprobar lo que decían.

De Mazatenango recibió ordenes de que fueran llevados a esa ciudad por el Tte en persona.

El Gobernador - Coronel les preguntó si eran de la Base de Rein, ellos les dijeron que sí, mandando un aviso con lo nombre q^{do} a Rein para que los fueran a recoger (este fué el lunes) pero no se recibió ninguna respuesta. Esta noche durmieron en el cuartel de la Zona Militar.

De las oficinas del Gobernador, llegaron hasta el martes 20 de Junio oficiales del Gobernador. Aquí estuvieron hasta el miércoles y políticas etc. El miércoles se socializó pasó por el cuartel del Tte que está en San José y el cual les era conocido y este se ofreció para llevarlos de vuelta.

El propósito de ellos era salir y regresar a fin de que se diese cuenta la ausencia.

Tuvieron como 7.00 Q sobre todo que habían obtenido cambiandolos a Guat. por cigarrillos etc.

No hicieron mención ninguna sobre la Base de San José.

Coincide con la versión del [REDACTED], habiendo además los sgts datos
dels.

Tomaron el camino [REDACTED] que sale detrás de la roquería y se per-
dieron, encontrándose con la linea de ferrocarril por la que camin-
aron hasta encontrar la estación.

En Mazatlán, tomaron unos tragos en un Bar antes de ir a
la casa de prostitución.

No recuerda la dirección de las mujeres del [REDACTED] pero recuerda que
cerca había un Bar al parecer mexicano con otras mujeres pintadas
a dos o tres cuadras había bastante tráfico.

Lo motivó a tomar tal decisión ver que se les daba pase a unos cuantos con el pretexto de ir al dentista en Retalhuleu y al mismo tiempo en la Base Ceres podían hacer arreglos para satisfacer sus necesidades sexuales y no incluirse en la lista a pesar de haber pedido ir al dentista. Dejó tal cosa fui restringida habiendo mucha menor oportunidad de ir. Es de notar que así todo hicieron esta misma medida para justificarse.

~~Entre las 2000 y las 2100 hrs.~~ Entre las 2000 y las 2100 hrs. se pusieron en marcha el [REDACTED] acompañado por el [REDACTED] caminando unos 20 Km saliendo a una estación de ferrocarril. Tuvieron 5.00 Q que cambiaron por cajetillas a acero. Con ese dinero cogieron el tren que pasa por Río Bravo a Magatánango. No hablaron con nadie en el tren.

Llegaron sobre las 0400hrs a Magatánango donde estuvieron en una casa de prostitutas, tomando el omnibus de regreso a las 0500hrs y quedándose dormidos en la misma y pasando del lugar de bajada en San José. Al ver esto decidieron llegar hasta Guat. City.

Caminando por Guat. City pinpearon a una muchacha con la que trato amistad. Luego le dijeron que eran marineros salvadoreños. Esto no con la muchacha, la cual resultó ser prostituta, en el cuarto de ella. Ella responde al nombre de Maricé. Maricé consiguió otra compañera que también respondía al nombre de Maricé para el taller los invitaron al lago Quatitán donde almuerzaron y posteriormente se intimidad y del pasado, concretándose a hablar de amores y otras cosas.

Ellas esperaban que las muchachas les dieran dinero para volver pero las muchachas no tenían. Esa noche la que estaba con Maricé salió a trabajar regresando como a las 2400hrs con el dinero, pero el último omnibus [REDACTED] había salido a las 2100hrs teniendo que quedarse de parte por la mañana llegando a San José a la hora de almu-

30
Aseguran no haber cometido ninguna indiscreción.